



Piden fin de secreto bancario para frenar crimen organizado

Description

Levantar el secreto bancario en Chile es hoy crucial para detener el avance de las organizaciones criminales, según lo admitió el director de la Unidad de Análisis Financiero (UAF), Carlos Pavez.

Creada en 2003, la UAF tiene como objetivo prevenir e impedir la utilización de la banca y otros sectores de la economía para el lavado de activos y el financiamiento al terrorismo.

En el mundo la tendencia es a ir eliminando las barreras de acceso a los movimientos de operaciones bancarias, dijo Pavez en entrevista concedida al canal CNN Chile.

De acuerdo con Pavez, un sistema de secreto financiero tan rígido como el que tiene este país le da una ventana de oportunidades a los delincuentes.

El director de la UAF fue consultado al respecto a raíz del debate de dos iniciativas para el combate a la evasión y elusión fiscal presentadas por el Gobierno en el Congreso Nacional, donde son rechazadas o cuestionadas por la oposición.

La ministra del Interior, Carolina Tohá, instó al Parlamento a aprobar el proyecto de ley de inteligencia económica actualmente en discusión en la Comisión de Seguridad de la Cámara de Diputados.

Explicó que el punto central de esta iniciativa es la obligación de los bancos de entregar información de sus clientes en casos de eventuales delitos económicos.

“No se trata de perseguir a las personas por sus compras en el supermercado, sino de darle al Estado las condiciones para seguir a los sospechosos”, dijo.

Según una encuesta publicada aquí recientemente, 59,2 por ciento de los chilenos es favorable a levantar el secreto bancario y 61,2 de los consultados considera que la medida permitirá perseguir de mejor forma el crimen organizado y el narcotráfico.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2024